

…頑張れ啓明同窓生…

春はもうすぐそこまで来ています。同窓の皆様お変わりございませんか。

今回は日本舞踊の講座を担当していただきました、啓明女学院34回卒業生の松尾順子さんを紹介します。

私は日本舞踊の師範として 大人の方はもちろん若い世代の人たちにも伝統芸能の良さを知って欲しいと活動しています。23歳の頃、今の師匠と出会い日本舞踊を始めました。修行を積むというより、日本文化を楽しみながら所作を身につけ 生徒さんたちと一緒に精進しています。

内気な私が啓明に入学したのはもう何年前でしょうか・・・
国際会館の舞台上で演劇をし、ホームステイに行き多感な学生時代に出会いの大切さや、行動することの素晴らしさを教えていただきました。

5年前、金星会の会報で校長先生になられた藤本先生をみつけとても懐かしく失礼覚悟でお便りしました。『海外に目を向ける学生たちだからこそ、日本の良さを知っていてほしい』と講座を開講していただきました。

また啓明とのつながりが復活するなんて夢のようです。

変わらぬ笑顔で迎えてくださる先生方、
啓明の発展は温かい人のつながりにあるようにおもいます。
今後共よろしくお願い致します。

松尾順子 (旧姓 小泉)

